



CCC SOFTWARE

Customer. Competence. Creativity.

Ob Industrie oder Hochleistungssport – bei ccc Software ist Optimierung Programm. Jedes Produkt des mittelständischen IT-Dienstleisters und Softwareentwicklers sorgt für wichtige Erkenntnisse, fundierte Entscheidungen und verbesserte Prozesse.

ccc Software bietet Produktionsunternehmen fertige Softwareprodukte für Instandhaltung, Energiemanagement und Werkzeugverwaltung. Darüber hinaus entwickelt das Unternehmen individuelle Lösungen für Fertigungsmanagement, Produktion, Objekterkennung und Videoanalyse. Hochwertige Serviceleistungen – von Beratung über Konzeption bis zu Proof of Concept – komplettieren das Portfolio.

„ Wir wollen den Menschen einen Einblick in die Welt der Daten geben.“

Im Bereich des Hochleistungssports entwickelt ccc Software Systeme zur Trainings- und Wettkampfsteuerung. Mit ihnen verbessern sowohl einzelne Sportler, Trainer und Sportwissenschaftler als auch ganze Vereinskmannschaften ihr Technik- und Taktik-Training. In vielen Hochschulen, wissenschaftlichen Instituten und Olympiastützpunkten verhelfen Videoanalyse-Systeme des Unternehmens Sportlern zu Spitzenleistungen – und nicht selten zu Gold-Medaillen.

ccc Software entstand als eines der ersten Unternehmen in Leipzig nach der Wiedervereinigung. Auf Platz 9 im Leipziger Handelsregister stehend, hat das Unternehmen die Entscheidung für den IT-Standort Leipzig nie bereut. Im Gegenteil: Für Geschäftsführer Jens Heinrich steht fest: „Leipzig hat einfach alles, was man braucht – von qualifizierten Mitarbeitern bis zu einer hohen Lebensqualität.“

www.ccc-software.de



EVERMIND

Digitalisierung von Geschäftsmodellen

Ursprünglich als Softwareentwickler für individuelle Kundenprojekte gegründet, ist evermind heute ein erfolgreicher Dienstleister für digitale Geschäftsmodelle in den Bereichen Energie und Immobilien. Das Portfolio reicht von Consulting über Netzwerkmanagement bis zur Softwareentwicklung.

So begleitet evermind mit rund 20 Mitarbeitern vor allem mittelständische Unternehmen bei der Entwicklung von Innovationen – von der Idee bis zur Marktreife. Die Zusammenarbeit beginnt in der Forschungs- und Entwicklungsphase, in der das Unternehmen für seine Kunden nach geeigneten Förderinstrumenten und Zuschüssen sucht. Im weiteren Verlauf findet evermind die richtigen Forschungspartner. Nach Abschluss der F&E-Arbeiten erstellt das Unternehmen qualitativ hochwertige IT-Anwendungen.

Wie erfolgreich evermind dabei ist, zeigen zahlreiche Aus- und Neugründungen sowie unzählige umgesetzte Kundenprojekte der vergangenen Jahre. So war evermind Inkubator für Unternehmen, wie TeamProQ, das mit einer Arbeitsplattform den Immobilienvertrieb effektiviert, oder für geomap, einer Online-Datenbank für die professionelle Recherche am Immobilienmarkt.

Für seine Unterstützung im Netzwerkmanagement erhielt evermind bereits im Jahr 2010 die Auszeichnung „ZIM Netzwerk Deutschlands“ vom Bundesministerium für Wirtschaft und Energie.

www.evermind.de

Christoph Klemm
Geschäftsführer

